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№２３３６ 第３５回例会 ２０１４．３．２７ 曇 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。これから日本列島は南から北

まで１か月以上春爛漫の桜の季節を迎えます。皆

さんの中には名所の花見見物を予定している方も

あると思います。やはり春は心がうきうきし、気分的

にも外に出かけたくなります。 

台湾を訪問された３人は私たちを代表して元気

で嘉義南扶輪社との親善の役割を果たして今日帰

る予定です。今朝、若鍋会委員より電話で、３５周

年式典は無事終了し、３人は大歓迎され、すべてう

まくいって大変有意義だったとの報告がありました。

次回例会での報告を楽しみにしたいと思います。 

さて、先週あるセミナーに参加し田原総一郎さん

の講演を聞く機会がありました。その中で京都セラ

ミック名誉会長の稲盛和夫さんの経営者としての素

晴らしさについて話がありました。稲村さんのことは

彼の著書を読んだこともあり、実に興味深く聞くこと

ができました。 

稲盛さんについては多くの方が存じていることと

思いますが敢えてお話をしたいと思います。稲村さ

んは２７歳の１９５９年に京都セラミックを設立した。 

操業当初は、系列企業や名前の通った大手企業

以外からは商品を買わないという日本企業の閉鎖

性により、新興・中小の京都セラミックが販売を伸ば

すのは容易でなかった。 

そこで日本の電子機械工業界の企業は海外か

らの技術導入に頼っているから、海外の有力メーカ

に京都セラミックの製品を採用してもらえれば、たと

え日本で無名の企業だろうと日本の大手企業が使

ってくれるだろうと考え、英語も話せず、貿易の知

識もないのに創業３年目で米国市場の開拓に自ら

乗り出しました。何度か挫折を味わいながら３年後

についに米国の有力エレクトロニクスメーカであっ

たテキサスインスツルメント社のアポロ計画に使用

する製品の受注に成功することができた。 

これを契機に米国の有力企業とも取引が増え、

当初のもくろみ通り日本の大手企業からも注文が

取れるようになり、会社は発展していった。その後

社名を京セラに変え、今日に至っている。さらに今

から３０年前の１９８４年に、当時強大な力を誇って

いたＮＴＴに対抗して第二電電を設立して電気通



信事業に参入し、今やＫＤＤＩの名前で押し押され

ぬ大手通信会社となっている。 

さらに３年前には会社更生法を申請した日本航

空の経営を無給で引き受け、立派に立ち直らせた

のは皆さんもご承知の通りです。 

彼が言っている経営哲学のごく一部を紹介する

と、「経営の目的は全従業員の物心両面の幸せの

一点に絞り、株主のためとかは一切ない。」、「商い

の極意はお客様から信用されることだが、そのうえ

にお客様から尊敬される徳がなければならない。」、

「人生の結果又は仕事の成果は、考え方×熱意×

能力の方程式で決まる」、この方程式の中で人間と

もすると有名大学を出て学問をすればするほど能

力に依存し、熱意やさらに考え方の重要性に対す

る認識が薄れ、そのせいか有名大学出身者の創業

者で成功した人は思いのほか少ないと言っている。 

最後に「ビジネスの世界では思いやりや愛の利

他の心が大切である。」という語録がロータリーでい

う超我の奉仕に通じることを紹介して終わります。 

 

幹事報告 

山田 昌雄 幹事 

 

桜の季、日本人にとって胸躍る四季の一時です。

桜と言えば染井吉野がまず一番に思い浮かびます。

江戸時代後期に、大島桜と江戸彼岸の交配で生ま

れた名品です。しかし、寿命はわずか５０～１００年、

なぜか人間の一生に似ていると思いませんか。この

種を残すためには継木というたゆまざる努力が必

要です。 

さて、北陸信用金庫「野々市支店」から来年開通

する北陸新幹線を利用しての石川県への観光案

内が届きました。一見した時には意味が良くわかり

ませんでした。よく見ると「野々市支店」の支店長さ

んが当地のロータリークラブの会員だそうです。石

川県野々市の PR に対する情熱に思わず敬意を表

した一瞬です。 

 

委員会報告 

渡辺 務 会報・広報副委員長 

 

国際交流会から連絡です。 

先日、富津市の姉妹都市であるカリフォルニア州

「カールスバッド市」の交流協会会長より富津の協

会長あてにメールが入りました。 

カールスバッド市での桜の植樹祭へのお誘いで

す。 

来る４月２３日は東日本大震災の時にいち早く富

津市のために募金活動をしてくださった「ラ・コスタ

小学校」での植樹。４月２６日はカールスバッド市役

所庁舎内での植樹を予定しています。富津市から

もぜひ参加いただければという内容で、当市国際

交流協会としてもぜひ伺おうと計画しています。つ

きましてはロータリークラブのメンバーのみなさんの

中に希望者がいらっしゃればご一緒にいかがかと

お誘いいたします。 

二日間の式に参加するためには４月２２日に日

本発、２８日着の日程になろうかと思います。また経

費に関しては自己負担となります。興味のある方は

お声掛けいただきたいと思います。 

 

大網 庄一郎 社会奉仕担当部長 

 



３月１４日、千葉市民会館にて、「ロータリー希望

の風奨学金」への理解と応援を目的として開催され

ました。 

東日本大震災から３年が経過し、現在すこしず

つ風化されようとしている大震災を、もう一度考え直

そうという主旨です。 

ロータリーとしては、この震災により親を失った遺

児に月額５万円の希望の風奨学金制度を行ってお

り、地区としても又クラブとしても、一層の理解と応

援をお願いしたいとのことでした。 

 

卓話 

平野 安照 会員 

 

母さん助けて詐欺 

以前はオレオレ詐欺、振り込め詐欺と言われて

おりましたが、詐欺の現状に合わなくなったとして、

警察庁により２０１３年５月１２日から母さん助けて詐

欺と名称が変わりました。 

この詐欺の怖いところは、誰でも知っている詐欺

なのに、毎年多数の被害者が発生している点、また

近年手口が多様化している点です。 

平成２５年に詐欺に遭われた方は、全国で約５，

４００人、被害総額は１７１億円と、とても減っている

とは言えない状況にあります。 

以前は犯人グループの口座に、送金させる手口

が多かったですが、その後現金を郵送させる手口、

犯人グループが直接現金を受け取りに来る手口へ

と変化してきています。 

金融機関には、警察から高額な払い戻しをする

お客様に対して、詐欺対策のアンケートの実施と不

審な点が有る場合には、警察への連絡を強く求め

られております。 

誰でも知っている詐欺ではありますが、被害者は

一度信じてしまうと犯人グループが指示した利用目

的を言ったり、身内の恥などは言えないと自分の意

思で嘘を言います。 

先日、富津市内でも詐欺の電話が多くかかって

いますと、市の防災無線で注意喚起を促す放送が

流れましたが、これだけ警戒していても２名の方が

被害に遭われました。 

金融機関側としては、窓口で一生懸命詐欺の注

意喚起を行っても、お客様が払い戻しを希望され

れば、当然応じなければなりません。 

逆にしつこく注意喚起をすると、払い戻しを拒否

しているのかとお叱りを受けてしまうケースもありま

す。 

私自身、過去に２件の詐欺防止と、１件の転売用

の通帳作成に関わってしまった経験があります。 

詐欺を防止した２件、通帳作成した件も、お客様

が落ち着いていたのが記憶に残っています。 

富津市は田舎であり、若い世代は都会へと出て

行ってしまっているケースが多々有ると思います。 

犯罪の被害に遭われる方で圧倒的に多いのは、

６０代～８０代の女性で、全体の８割弱を占めていま

す。 

親の情が強いのが理由でしょうが、折角蓄えた老

後の生活資金をむざむざ犯人グループに取られて

しまっては、その後の生活にも支障が出てしまいま

す。 

ＴＶの中の事件ではなく、身近に起こりえる事とし

て認識していただけたらと思います。 

 

ニコニコ BOX 

平野 安照 親睦担当部員 

平野安照 卓話をさせていただいて 

合計 1,000 円 

 

出席報告 

白石 幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/20 17 3 0 85.00%

前回 21/18 16 2 0 88.89%
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東 京 

 

 

H40*W80*D40 cm 佐藤信泰    


